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Мы задаем высокую планку
Снежана Георгиева о Севастополе, 
музыке и шампанском

КРУПНЕЙШИЙ работода-
тель некогда закрытого военного города, 
совладелица марки «Золотая Балка» Сне-
жана Георгиева только что провела музы-
кальный фестиваль #ZBFest в Балаклаве 
с участием групп «Ленинград», «Бригада 
С» и Scooter. Сейчас она готовит праздник 
сбора урожая на виноградниках «Золотой 
Балки» и строит планы развития гастро-
номического туризма в Крыму, в том числе 
и детского. Ради этого Снежана готова со-
трудничать со всеми заинтересованными 
лицами и часами рассказывать о деле, кото-
рому посвятила уже три года.

Музыка их связала
Фестиваль #ZBFest проходит второй год, я 
надеюсь, что это станет доброй традици-
ей для крымчан и гостей Крыма. К сожа-
лению, в Крыму таких больших событий 
пока немного. И в силу того, что большие 
инвесторы пока не рискуют, и в силу того, 
что каждый борется за туриста сам по себе. 
Мы же за объединение, когда мы открыли 
первый магазин «Золотая Балка», то при-
гласили туда всех крымских виноделов.

Фестиваль был придуман для того, что-
бы привлечь людей в Крым, мы проводили 
его под лозунгом «Открой для себя Бала-
клаву». В этом месте с богатейшей истори-
ей недалеко от Севастополя расположены 
наши виноградники. По легенде, сюда за-
ходили корабли Одиссея, здесь стоят сред-
невековые генуэзские башни, здесь была 
арена сражений Крымской войны. И все 
это тесно связано с историей российского 
флота, Севастополь ведь всегда был горо-
дом русских моряков, вне зависимости от 
того, что происходило с Крымом.

Слушать музыку люди приходят прямо к 
нам на виноградник. Посреди него есть про-
странство, где мы установили музыкаль-
ную сцену. В прошлом году к нам пришло 
15 тыс. гостей, в этом — 35 тыс. Хедлайне-
ром стал Scooter, на мой вкус артист спец-
ифичный, но знакомый многим. Эйч Пи 
Бакстер просто взорвал сцену. Он из-за на-

шего фестиваля попал в черный список на 
Украине. Когда к нему приехал посол Укра-
ины уговаривать отказаться от участия в на-
шем мероприятии, он сказал: «Слушайте, в 
музыке нет границ, поэтому давайте не бу-
дем играть ни в какую политику». На второй 
день группа «Градусы» сумела завести пу-
блику с первых аккордов, Дима Билан шу-
тил и собирал аплодисменты, а под рэпера 
L’One танцевали уже абсолютно все. Ну и Се-
режа Шнуров зажег. Для меня настоящее 
счастье, что все эти артисты согласились 
приехать на наш фестиваль. Мы ведь его де-
лали для того, чтобы показать людям Бала-
клаву и «Золотую Балку».

Идеалы содружества
Мы, конечно, задаем высокую планку. На-
ши виноделы за последние два года прове-
ли за границей больше времени, чем за всю 
свою жизнь. Из Франции, Италии, Испании 
они вернулись со свежими идеями и новым 
взглядом на вино. Новое здание завода — 
это прекрасный образец архитектуры, ко-
торый легко себе представить в Голландии 
или Берлине. Кого-то это раздражает, кто-
то радуется, но наша позиция очень про-
стая: мы готовы помочь любому крымскому 
бренду выйти на большой российский ры-
нок. Если вам нужна наша поддержка — 
пожалуйста, если вам нужны прилавки 
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